PLAN DE TRABAJO

LIMPIEZA PUBLICA

La eficiencia del servicio de Limpieza Pública, y la retribución justa que debemos hacer los vecinos por su adecuada prestación será una de las prioridades de nuestra Gestión Municipal.

Actualmente el monto del Arbitrio que se cobra por este servicio resulta excesivo debido a que el mismo se encuentra TERCERIZADO favoreciéndose a una empresa Privada que cobra mensualmente más de 1 MILLON DE SOLES, lo que quiere decir que por los 4 años de la actual gestión vamos a pagar más 50 MILLONES DE SOLES.

En nuestra Gestión el servicio será prestado directamente por la Municipalidad, para lo cual se adquirirán durante todo el periodo una flota de al menos 15 camiones compactadores, 10 camiones baranda, 5 volquetes, 1 cargador frontal, 2 bob-cat (mini cargadores), asi como 2 camiones cisternas de 9,000 galones, cuyo total aproximado es de solo 15 MILLONES DE SOLES. Así no solo se reducirán los costos de prestación de los servicios de Limpieza Pública y Mantenimiento de Áreas Verdes sino que se dotara a la institución de maquinarias modernas las cuales estarán al servicio de todos los vecinos, permitiéndose además contar con más recursos que serán invertidos en otros proyectos y obras que requiere el distrito.

AREAS VERDES

Según la Organización mundial de salud, nuestro distrito es uno de los más contaminados (de donde: Lima, Peru el mundo); para reducir dicha contaminación rehabilitaremos todas las áreas verdes de las principales avenidas y parques del distrito, con un sistema de riego tecnificado por aspersión y por goteo, así como reforestando las zonas altas y todos los espacios que necesiten ser habilitados, siendo uno de los objetivos de nuestra VISION convertir a Comas en el Pulmón ecológico de Lima Norte.

CASA DE LA CULTURA

La Casa de la Cultura será un espacio para que todos los niños, jóvenes y adultos de Comas puedan demostrar y perfeccionar sus habilidades y talento en las diferentes disciplinas artísticas, como la danza, teatro, música, canto,

oratoria, fotografía, pintura, artes plásticas, etc, Además tendremos una sala de ensayo para apoyar a todas las agrupaciones musicales de los diferentes géneros, así como un anfiteatro donde puedan exponer su talento de artes escénicas.

Esta infraestructura también contara con una sala de exhibición en donde se presenten las mejores exposiciones nacionales e internacionales, apoyando con mayor énfasis a nuestros artistas locales.

DEPORTE

En nuestro Distrito hay niños y jóvenes con mucho talento deportivo, en las diferentes disciplinas, pero no existen los espacios suficientes que les permitan desarrollar y explotar los mismos. Por ello CONSTRUIREMOS EL COMPLEJO DEPORTIVO MUNICIPAL, que contará con un estadio de futbol reglamentario de nivel competitivo profesional, canchas de grass sintético de futbol 7 y fulbito, un coliseo de uso múltiple (basket, voley, futsal), una cancha exclusiva de Vóley-ball con tribunas, lozas multiusos, un skate park y salas de juegos de mesa, así como un centro de rehabilitación para todos los deportistas.

Creo en el deporte como un medio de unión y de desarrollo para los niños, jóvenes, y adultos es por ello que crearemos los espacios y la infraestructura deportiva en todo el distrito, los cuales serán administrados por los vecinos debidamente organizados en el lugar en que se encuentren.

SEGURIDAD CIUDADANA

La seguridad ciudadana será nuestra mayor prioridad en nuestra gestión. Nuestra propuesta es implementar un Servicio de Seguridad Ciudadana Descentralizado e Interconectado, para lo cual contaremos con un Sistema de Seguridad Ciudadana con tecnología de punta, instalado en Centrales de Monitoreo que serán construidas en lugares estratégicos de acuerdo al Mapa del Delito otorgado por la Policía Nacional.

Cada Central de monitoreo contara con un Centro de control de video vigilancia, así como con recursos humanos y logísticos (Serenos y unidades móviles) que les permita atender de manera inmediata cualquier alteración del orden público, así como brindar los primeros auxilios a los vecinos en caso de emergencia, previniendo incluso la comisión de actos delictivos en coordinación con las Comisarias de la Policía Nacional.

Así, instalaremos no menos 200 cámaras de video vigilancia y 300 alarmas, adquiriremos 40 camionetas 80 motos y contaremos con una dotación de no menos de 400 serenos que coadyuvaran a combatir a la delincuencia que tanto aqueja a nuestro distrito....ES MI COMPROMISO.

CASA DE LA MUJER

Construiremos La Casa de la Mujer, que será un espacio donde las mujeres comeñas que sufren o han sido víctimas de Violencia Familiar y/o Sexual encuentren la asistencia y defensa legal, y la asesoría psicológica que necesitan para reparar el daño emocional que han sufrido a través de un Centro de Emergencia Mujer que las auxiliará en los momentos que más lo necesiten.

La Casa de la Mujer contara también con un Policlínico y con un Centro de Formación Empresarial donde se formara y/o fortalecerá las habilidades y capacidades de la mujer comeña en diversos oficios manuales básicos como gastronomía, industria del vestido, cosmetología, etc; los cuales les permitirá insertarse en la actividad económica generando sus propios ingresos.

CASA DEL ADULTO MAYOR

Durante nuestra gestión también nos ocuparemos de nuestros vecinos de la Tercera Edad. Siendo nuestra finalidad primordial atender las necesidades de todos los ciudadanos de Comas, no podemos dejar de lado el brindar servicios destinados a los Adultos Mayores, a nuestros padres y abuelos, de sobremanera aquellos que por su avanzada edad o por razones de salud no cuentan con los medios para brindarse su propia subsistencia. Por ello crearemos la CASA DEL ADULTO MAYOR donde nuestros Adultos Mayores encontraran un espacio para envejecer saludablemente llevando una vida activa, digna y saludable. La Casa del Adulto Mayor contara con una un Sala de juegos, sala de baile, biblioteca, centro médico, consutorio psicologico y geriátrico y un comedor, en donde se brindara el apoyo emocional, médico y asistencial que ellos necesitan.